

Muhammadiyah Pekalongan Berikan Penghargaan Bagi Tokoh yang Berperan Mengembangkan Persyarikatan

Selasa, 31-12-2019

MUHAMMADIYAH.ID, PEKALONGAN — Selenggarakan Resepsi Gebyar Muktamar ke- 48 Muhammadiyah, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Pekalongan berikan penghargaan kepada tokoh masyarakat yang berperan dalam pengembangan Muhammadiyah dan masyarakat umum pada Senin (30/12).

Diantara yang mendapat penghargaan tersebut adalah Bupati Kabupaten Pekalongan, Asip Kholbihi sebagai Tokoh Pengayom Masyarakat Kabupaten Pekalongan. Ketua PDM Pekalongan, Mulyono Kastari menjelaskan, perihal penghargaan yang diberikan oleh Muhammadiyah Pekalongan merupakan tradisi tahunan yang rutin diselenggarakan. Sehingga tidak ada kaitannya dengan momen Pilkada tahun 2020 nanti.

"Pada tahun ini, kami memberikan penghargaan pada Bupati Asip Kholbihi karena prestasi dan kedekatannya dengan Muhammadiyah. Jadi mohon jangan disalahartikan sebagai persoalan dukungan politik kepada beliau karena bukan domainnya Muhammadiyah. Terutama menjelang pelaksanaan pilkada tahun 2020," jelasnya.

Sementara itu, Asip Kholbihi mengucapkan terima kasih atas penghargaan yang diberikan kepadanya. Menurutnya, sinergi yang dilakukan oleh Pemkab Pekalongan dengan Muhammadiyah berjalan dengan sangat baik. Beberapa program yang dijalankan oleh Muhammadiyah juga beririsan dengan program yang dijalankan oleh Pemerintahannya.

"Kami sangat berterima kasih atas penghargaan yang diberikan oleh keluarga besar Muhammadiyah. Bagaimana pun, kedamaian dan ketenteraman yang berlangsung di tengah masyarakat Kabupaten Pekalongan, juga tidak lepas dari peran seluruh elemen masyarakat termasuk Muhammadiyah, dalam menjaga kondisi lingkungan. Serta Sinergitas seperti inilah, yang menjadikan program pembangunan Pemkab Pekalongan bisa berjalan lebih optimal," katanya.

Saat ini, Pemkab Pekalongan sedang menghadapi tantangan diantaranya adalah meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, meningkatkan kualitas pendidikan dan pengembangan sumber daya manusia. Ketiga tantangan tersebut kental dengan program yang digarap oleh Muhammadiyah sejak lama.

"Dalam ketiga hal tersebut, Muhammadiyah telah banyak memberikan sumbangsih. Untuk itu, tidak ada salahnya bila Pemkab juga akan merefleksikan program-program-program yang telah dilaksanakan Muhammadiyah," tuturnya.

Selain menyerahkan penghargaan kepada Tokoh Pengayom Masyarakat, pada saat yang sama PDM Pekalongan juga menyerahkan penghargaan tokoh Inovator pada penasehat PDM, Farid Ahwan. Penghargaan diserahkan langsung oleh Ketua PDM Mulyono Kastari.